



町づくり推進委員会 総会を開催しました



4月22日（土）、海府ふれあい広場において、令和5年度上海府地区町づくり推進委員会総会を4年ぶりに対面で開催しました。

総会では、令和4年度の事業および決算報告、令和5年度の事業計画および予算について審議され、すべて承認されました。

感染症の影響は、日々の暮らしを大きく変えるものとなりました。人が集まることへの制限から、会の活動においても縮小や中止せざるを得ない状況が続きました。しかし、今年度は総会を皮切りに地域が明るく元気になるよう「より良い上海府（ふるさと）づくりを目指して」より一層活発に各種事業へ取り組んでまいりますので、地区の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



交通安全祈願祭を行いました！

交通安全協会上海府支会では、4月11日（火）に馬下の井上宮司による安全祈願神事を行いました。感染症対策として規模を縮小した上での実施となりましたが、地区区長会、早川駐在所加藤様にご出席いただき、上海府地区の交通安全を祈願しました。



自転車を利用される方はヘルメットを着用し、車を運転される方も引き続き交通ルールを守り「交通事故0（ゼロ）」を目指しましょう。

上海府向上委員会～オシモオメモ～

4月16日（日）に、旧上海府小学校通れぼルンルン♪プロジェクト第2弾として、昨年度に続き旧上海府小の国道沿い花壇へ芝桜の植栽を行いました。当日は、メンバーやSNSなどで集まった参加者12名で、土の入替えと苗を植える作業を行いました。肥料や苗は町づくり推進委員会の花いっぱい運動を活用し購入しました。



当日は気温も低く、肌寒い中での作業でしたが、参加者同士お喋りしながら楽しく作業を行い交流も深まりました。

お近くを通る際は、芝桜をご覧ください、気分になっていただければ幸いです。



砂丘短歌会 今月の一首



上海府かわら版では、上海府地区の短歌教室『砂丘短歌会』の皆さんの作品を紹介しています。短歌教室の皆さんの力作をご覧ください。

春来たりおかぶり華やか山畑に一斉動く海府の女性

(太田美也子)

一気に春四季の移ろい心地よし桜の開花に故郷和む

(小野静江)

冬大根スライスして陽に干しぬ日毎色増し香りはなせり

(井上スミ)

野の道を行けば「此処よ」と路のとう探りて楽しむ早春の味

(鈴木昭作)

早春の陽光あびて畑仕事馬鈴薯植えてネギ種まきぬ

(佐藤良子)

優勝の瞬間グローブ帽子投げ歓喜の大谷侍ジャパン

(加藤五三子)



今年のは桜は例年より早く咲いたと思ったら、お花見をする間もなくあっという間に散ってしまい残念でした。皆さんはお花見できましたか？

さて、今回はささえ～る隊隊員の井上昭平さんにお話を聞くため馬下集落にお邪魔しました。伺った日はお天気が良く、道中は海と新緑を眺めながらのとても気持ち良いドライブでした。

馬下集落では、道路を挟んで両側に住宅が並んでおり、散歩しながらお互いの様子を気にし合ったり、声を掛け合ったりしているようで、自然と見守りができているんだなと感じました。コロナの影響で、ずっとお茶の間をお休みしていたのですが、5月から再開したいとのことでした。再開されたらぜひまたお伺いさせていただきたいと思います。また、買い物ツアーのことをお伺いしたら、継続するためには様々な課題もあるとのこと。そういった課題についても、解決の良い方法がないか皆さんとお話できたら良いなと思います。

今後は各集落にもお邪魔させていただきたいと思っていますので、お茶の間や地域の行事など、「こんなことやっているよ!」ということがあればぜひお声がけください。皆さんと“ささえあい”について語り合えることを楽しみにしています。

連絡先：村上市社会福祉協議会地域福祉課
(☎62-7757)

【むらかみ互近所ささえ～る隊 鈴木優子】

特定健診

会場 旧上海府小学校

日にち 6月2日(金)

対象 午前9時～午前9時30分 岩ヶ崎～間島

午前9時30分～午前10時 柏尾、吉浦

午前10時～午前10時30分 早川、馬下

胃がん検診

会場 村上市民ふれあいセンター

受付 午前7時45分～午前9時30分

対象 6月13日(火) 岩ヶ崎～柏尾

6月14日(水) 吉浦～馬下

※都合のつかない場合は指定日時以外に受診できます。



【問合せ】村上市保健医療課健康支援室
(☎53-2111 内線2431～2433)

今後の予定

5月の予定

27日 ボッチャ体験会(海府ふれあい広場)

28日 ボッチャ体験会(上海府体育館)

移動図書館巡回日

6月の予定

8日 むらかみ♡ささえ愛の日

10日 移動図書館巡回日

11日 村上市長選挙

村上市議会議員補欠選挙

